

Die IAA zieht von Frankfurt weg - und kommt garantiert nicht nach Hannover

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 29. Januar 2020 um 21:13 Uhr

Hamburg, Berlin oder München im Gespräch

Soviel steht jetzt fest: Die IAA zieht von Frankfurt weg - und kommt garantiert nicht nach Hannover

Mittwoch 29. Januar 2020 - **Hannover (wbn). Hannover ist aussen vor. Wie auch Stuttgart. Die Internationale Automobilausstellung zieht aus Frankfurt weg und wird entweder in Berlin, München oder in Hamburg die Zelte aufschlagen.**

Der Verband der Autoindustrie (VDA) hat dies nunmehr bekannt gegeben. Der Absturz der Besucherzahlen vor dem Hintergrund der Dieselkrise hat die Organisatoren dieser weltweit bekannten Automesse zu einem Neuanfang an einem anderen Ort gezwungen.

Fortsetzung von Seite 1

Fast eine Millionen Besucher hatte die IAA einst angelockt. Jetzt waren es nur noch 500.000. Da gab es auch verbandsintern eine Menge Knatsch. Wird die Elektromobilität das neue Gesicht dieser Automesse prägen?